
ПЕРВЫЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ КОНГРЕСС 

 26 октября 2023 года начал свою работу педагогический конгресс в 

Амурском гуманитарно-педагогическом государственном университете 

города Комсомольска-на-Амуре. 

 
Я принимала участие в конгрессе в качестве корреспондента 

школьного пресс-центра. Выставка творческих работ и исследовательских 

проектов учащихся нашей школы разместилась в просторном зале, и ещё до 

официального открытия, пока не пришли все участники и зрители, было  

время получше рассмотреть работы и побеседовать с авторами проектов. Вот 

что мне удалось узнать, пообщавшись с ученицами 9 кадетского класса, 

которые представляли Генеральный план развития Арктики:  

- Как вы пришли к созданию проекта именно на эту тему? 

- Сама идея пришла летом, когда всё вокруг расцветало и приобретало яркие 

краски. Вспомнила, что в Арктике растений очень мало, и так как у нас ещё и 

год был посвящён этой теме, мы решили эти две несопоставимые вещи 

объединить. Основной идеей нашего макета и является оранжерея, в которой 

находятся зелёные растения в Арктике. Очень хотелось добавить кусочек 

лета в суровый климат. 

- Кто еще работал над этим проектом? 

- Этот проект делали учащиеся ХЭЦ классов, наша же работа заключалась в 

создании генплана. 

- Что вам больше всего понравилось в создании проекта? 



- Самое интересное было продумывать, как всё будет выглядеть в итоге, а 

также было интересно сажать растения в оранжерею. 

 
- Есть ли что-то, что хотелось бы изменить, добавить? 

- Да, всегда хочется что-то изменить. Думаешь, как лучше рассказать, 

представить проект, чтобы всем было интересно. Но когда ты видишь 

результат, ты говоришь себе: «А вообще-то получилось классно!»  

Ещё я побеседовала со своим одноклассником Фёдоровым Виктором и 

узнала о полезных ископаемых нашей страны. 

  



Он увлеченно рассказывал о камнях и минералах, представленных на 

выставке – это  апатит, хромит, медно-никелевые руды, касситерит, диопсид 

и многие другие. 

Свои достижения и проекты на конгрессе представляли разные 

учебные заведения, среди них Инженерная школа, Кванториум, СОШ № 34, 

СОШ №3. Все школьные проекты по-своему были интересны. 

 
Время, проведенное на конгрессе, было полезным. Было приятно 

находиться в обществе целеустремлённых людей с желаниями и мечтами, 

которые они стараются воплотить в жизнь.  

Вероника ЛЕВЧЕНКО,  

корреспондент школьного пресс-центра 


